

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Fraktion im Stadtrat Neustadt

**Stadtverwaltung Neustadt
Oberbürgermeister Weigel**

per Mail

**Bündnis 90/Die Grünen
Fraktion im Stadtrat
Neustadt Weinstraße**

**Barbara Hornbach
Fraktionsvorsitzende**

M: 01733024884

Büro: 06327 978820

Barbara.Hornbach@corivus.de

17. Oktober 2019

Prüfantrag an die Verwaltung für den Stadtrat am 29.10.2019:

Personalunterstützung der Abteilung Grünflächen durch das Teilhabechancengesetz zur verstärkten Bewässerung von Bäumen und weitere Maßnahmen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Weigel,

die Fraktion von B`90/Die Grünen bittet um Prüfung, inwieweit die Abteilung Grünflächen sowie der Bauhof personell durch das Teilhabechancengesetz für Langzeitarbeitslose verstärkt werden können, damit künftig in erster Linie Bäume und Grünflächen in heißen Monaten intensiver und häufiger bewässert werden können.

Begründung:

Viele Bäume im Stadtgebiet, vor allem die neu angepflanzten, überleben die heißen Sommermonate nicht mehr. Daher sollte sich die Stadtverwaltung eine Strategie überlegen, wie Bäume und Grünflächen künftig nachhaltiger bewässert werden können. Eine Option ist die zusätzliche Einstellung von Langzeitarbeitslosen nach dem Teilhabechancengesetz (seit dem 01.01.2019 in Kraft). Danach finanziert das Jobcenter den Einsatz von Langzeitarbeitslosen, zum Beispiel in der Abteilung Grünflächen, zwei Jahre vollständig. Wenn danach der Arbeitgeber zufrieden ist, verschiebt sich das Finanzierungsverhältnis Schritt für Schritt in Richtung Arbeitgeber. Das wäre ein „Double-Quick Win“ für die Bäume in Neustadt wie auch für Langzeitarbeitslose, die damit einen Wiedereinstieg in den Arbeitsmarkt hätten.

Zugleich bitten wir um Prüfung ob die derzeitige technische Ausstattung wie Bewässerungswagen, Bewässerungssäcke etc. ausreicht, oder durch den zeitweisen Einsatz von Bewässerungswagen der Feuerwehr und des THW möglich wäre. Zum Vergleich bitten wir um Gegenüberstellung der Bewässerungskosten bei der Vergabe der Aufträge an Fremdfirmen oder der Leistung durch die Stadt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Barbara Hornbach

gez. Elke Kimmle